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Die Stadtverordnetenversammlung 

der Stadt Hattersheim am Main 

XII. Wahlperiode 

 

Drucksache Nr. 0052/GRÜNE/XII 
 

 

Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 

betreffend "des mittleren Treppenauf- und -abgangs am Hattersheimer S-Bahnhof" 

 

  

 

Beschlussvorschlag:   

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:  

 

Der Magistrat wird beauftragt mit der Bahn Gespräche zu führen, um zu erörtern und zu 

prüfen, wie geeignete Möglichkeiten kurzfristig geschaffen werden können, damit der 

Auf-und -abgang der mittleren Treppe zum Bahnsteig an der S-Bahn-Station 

barrierefreier zu überwinden ist, z. B. mit einer Maßnahme wie bei den südlichen und 

nördlichen Treppen. 

 

Begründung:   

 

Es ist hinlänglich bekannt, dass es große Probleme bereitet mit Gepäck, Kinderwagen 

oder Fahrrad die vorhandenen Rampen an den Treppenauf- oder abgängen zu nutzen. 

Mit dem Kinderwagen ist dies allein schier unmöglich.  

 

Der Umbau des Bahnhofes ist nun schon seit vielen Jahren im Gespräch und wird sich bis 

zum barrierefreien Ausbau noch Jahre hinziehen.  

 

Deshalb bitten wir, das Gespräch zu suchen, um mit der Bahn auszuloten, welche 

Möglichkeiten sich bieten, hier zeitnah Abhilfe zu schaffen. 

 

Hattersheim, 4. Juli 2022 

 

Nathalie Ferko 

für die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
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